

Die B-Mädchen des MTV Soltau haben ihre Siegesserie fortgesetzt. Gegen die FJSG Alortal hieß es am Ende 6:0. Lena Bochinski eröffnete den Torreigen mit einem Doppelpack. Annemarie Schaupp erhöhte vor der Pause auf 3:0. Laura Klask legte nach dem Wechsel das 4:0 nach. Annemarie Schaupp stellte mit zwei weiteren Treffern den Endstand her.

☆

Die E1-Juniorinnen des MTV Soltau fuhren gegen den SVV Rethem einen 9:0-Kantersieg ein. Gegen die völlig überforderten Gäste erzielte Jenny Baumann

bereits nach 40 Sekunden die Führung. Nach weiteren Toren von Jenny Baumann, Laura Möller und Alina Alijaj ging es in die Pause. Trotz häufiger Wechsel ging der Spielfluss beim MTV nicht verloren, und so fielen weitere Treffer durch Laura Möller, Alina Alijaj, Lena Nienaber, Conny Pohl und nochmals Lena Nienaber zum 9:0-Endstand.

Drei Tage später machten die MTV-Mädchen mit einem 3:1-Erfolg gegen den TV Jahn Schneverdingen die Kreismeisterschaft vorzeitig perfekt. Die ersatzgeschwächten Gäste aus Schneverdingen waren in der Anfangs-

phase die bessere Mannschaft. Mitte der ersten Halbzeit kam der MTV dann besser ins Spiel. Lena Nienaber traf zunächst den Pfosten, ehe sie in der 15. Minute das 1:0 erzielte. Schneverdingen hatte zweimal die Möglichkeit zum Ausgleich. Erst verhinderte Torfrau Alea Isernhagen das 1:1, dann rettete Conny Pohl auf der Torlinie. Gleich nach dem Wechsel setzte sich Alina Alijaj schön durch, flankte auf Lena Nienaber, die keine Mühe hatte den Ball über die Torlinie zu drücken. Jetzt ließen die Kräfte der Gäste nach. Alina Alijaj krönte ihre Leistung mit dem 3:0. Kurz vor Schluss erzielten die Gäste den verdienten Anschlusstreffer. Trainer Jörn Nienaber: „Die junge Mannschaft hat sich völlig verdient den Meistertitel geholt“.

**MTV:** Lena Nienaber, Alea Isernhagen, Jana Constabel, Conny Pohl, Laura Möller, Mirja Hellwinkel, Jenny Baumann, Luca Sommer, Alina Alijaj, Yaisa Cores Besada und Alicia Baum.

☆

Die E4-Junioren des MTV Soltau haben mit einem 7:4 gegen die JSG Nordheide erfolgreich Revanche für die 1:3-Hinspielniederlage genommen. Der MTV kam sehr gut aus den Startlöchern. Nach wenigen



**Kreismeister: Die E1-Juniorinnen des MTV Soltau feiern vorzeitig den Titelgewinn.**

Sekunden traf Kapitän Malte Bruns zum 1:0. Der Jubel über den Treffer währte jedoch nicht lange, postwendend erzielte der Gast aus dem Südkreis den Ausgleich. Die Soltauer drängten auf die erneute Führung und wurden durch Malte Bruns belohnt. Wenige Minuten später war es Maurice Bahnemann, der das Leder zum 3:1 über die Linie schob. Wer gedacht hatte, dass die Treffer zur 5:1-Halbzeitführung von Tim Pfitzinger und erneut Maurice Bahnemann eine Vorentscheidung waren, sah sich jäh getäuscht. Die Gäste legten nach der Halbzeit eine Schippe drauf und kamen schnell auf 3:5 heran. Erst durch die Treffer von Henri Lude und erneut Maurice Bahnemann zum 7:3 war das Spiel entschieden. Der letzte Treffer der Gäste zum 7:4 war nur noch Ergebniskosmetik.



**Entscheidung im Spitzenspiel: Die E1-Juniorinnen des MTV Soltau (rechts) besiegten den TV Jahn Schneverdingen mit 2:1.**



**Die B-Juniorinnen des MTV haben ihre Siegesserie fortgesetzt.**